

みさとのふ

学校目標【ふれあい チャレンジ きらりかがやく 三里の子の育成】
～ すべては子どもたちの笑顔のために～

小城市少年少女の声

11月15日（土）に標記の大会が行われました。三里小学校からは白武さんが出場しました。題名は「みんなが安心して過ごせる社会」でした。大人でもいろいろと考えさせられる内容で、立派に発表することが出来ました。孟子の「性善説」や荀子の「性悪説」の考えが想起させられたり、「更生」のあり方を再考させられたりする奥の深い内容でした。戦争や争いは、人間の心が出発点です。お互いの考えを認め合い、尊重しあえれば、安心・安全に暮らせる社会になると見えます。まずは、身近な所からその考えを広めていきましょうという白武さんの考えに大賛成です。

また、同日に功労者表彰も行われました。坂本さんが青少年育成活動に貢献されたということでの受賞でした。受賞おめでとうございます。



水槽の魚たち（11月4日）

小学校の玄関に水槽で、今まで金魚やフナやウナギ等が飼われていました。先日、フナが寿命？か何かでお亡くなりになり、水槽が空っぽになってしまいました。そこで、魚釣り名人の育友会会長にお願いしたところ、メダカ、小フナ、エビ、ハヤ類の稚魚などをたくさんいただきました。玄関が賑やかになりました。ありがとうございます。

メキシコ料理(タコス)体験学習

11月1日（土）に三里支館において、青少健とその女性部、三里まちづくり協議会ふれあい部会の主催で、メキシコ出身のイヴァンさんの指導の下、タコス料理を体験しました。

★受章おめでとうございます

令和7年の秋の叙勲で元田中丸ガーデン社長の田中丸さん（久蘇）が旭日単光章を受けられました。長年の功績が認められた受章、おめでとうございます。なお、以前紹介させていただきましたが、田中丸ガーデン様には学校に「朝日写真新聞」を寄贈していただいており、最新の話題やニュースを掲示させていただいているます。

★廃品回収日（12月6日・土・8時30分～9時30分）

詳細は、先日配布してあるプリントでご確認ください。原則、保護者理事様が中心になってお世話をしてくださいるようになっています。各地区で確認・調整をお願いします。